











antara Rini dengan ibunya, dan dari sisi itulah keegoisan Rini terlihat, karena dia lebih mementingkan kesenangan dirinya daripada membantu ibunya yang membutuhkan bantuannya, dan hal itu tidak hanya terjadi dengan ibunya saja tetapi dengan orang-orang terdekatnya, seperti adiknya, sepupunya, bibiknya, dan kerabat dekat lainnya.

Rini sendiri memiliki karakter yang cerewet ketika berbicara bahkan kadang tidak bisa mengontrol cara bicaranya. Adapun sikap yang sering muncul pada diri Rini yaitu: ingin menang sendiri, suka mengatur tapi tidak mau diatur, tidak mentaati perintah orang tua, semaunya sendiri tanpa menghiraukan orang lain, sering membantah, dan mudah tersinggung. Jika sikap seperti itu dilakukan Rini terus menerus maka akan memberikan dampak yang tidak baik bagi dirinya dan orang-orang disekitarnya baik di dunia maupun di akhirat kelak.

Dari uraian studi kasus di atas penulis mendeskripsikan masalah yang ada dalam diri klien yang perlu ditindak lanjuti yaitu, sikap egois yang ada pada dirinya, dan dari penemuan masalah tersebut peneliti mencoba memberikan bimbingan konseling Islam dengan menerapkan terapi rasional emotif untuk merubah pola pikir klien agar menjadi pribadi yang lebih baik dan tentunya dapat diterima oleh lingkungannya, baik keluarganya, tetangganya maupun temannya. Dalam hal ini perlu adanya penjelasan mengenai bimbingan konseling Islam dengan terapi rasional emotif dalam menangani sikap egois pada remaja yang akan di terapkan kepada klien oleh konselornya.















































## G. Sistematika Pembahasan

Untuk mempermudah dalam pembahasan dan penyusunan skripsi ini, maka penulis akan menyajikan pembahasan ke dalam beberapa bab yang sistematika pembahasannya sebagai berikut:

**BAB I PENDAHULUAN:** Pada bab ini akan memaparkan mengenai latar belakang masalah, rumusan masalah, tujuan penelitian, manfaat penelitian, definisi konsep, metode penelitian dan sistematika pembahasan.

**BAB II KAJIAN PUSTAKA:** Pada bab ini akan memaparkan penjelasan mengenai kajian teoritik tentang bimbingan konseling Islam yang meliputi: pengertian bimbingan konseling Islam, tujuan bimbingan konseling Islam, fungsi bimbingan konseling Islam, unsur-unsur bimbingan konseling Islam, azaz-azaz bimbingan konseling Islam, prinsip-prinsip bimbingan konseling Islam dan langkah-langkah bimbingan konseling Islam. Penjelasan mengenai kajian teoritik tentang terapi rasional emotif yang meliputi: pengertian terapi rasional emotif, konsep dasar tentang manusia, tujuan terapi rasional emotif, fungsi dan peran terapis, teknik terapi rasional emotif. Penjelasan mengenai kajian teoritik tentang sikap egois yang meliputi: pengertian sikap egois, ciri-ciri sikap egois, sebab-sebab timbulnya sikap egois, dampak sikap egois, cara mengatasi timbulnya sikap egois. Penjelasan mengenai egois sebagai suatu masalah, penjelasan mengenai bimbingan konseling Islam dengan terapi rasional emotif dalam menangani sikap egois, serta penelitian terdahulu yang relevan.

**BAB III PENYAJIAN DATA:** Pada bab ini memaparkan mengenai deskripsi umum objek penelitian meliputi: deskripsi lokasi penelitian, deskripsi konselor, deskripsi klien, deskripsi masalah, serta deskripsi hasil penelitian yang meliputi: deskripsi proses bimbingan konseling Islam dengan terapi rasional emotif dalam menangani sikap egois pada remaja (identifikasi masalah, diagnosa, prognosa, treatment/ terapi, evaluasi/ follow up), dan deskripsi hasil akhir proses pelaksanaan bimbingan konseling Islam dengan terapi rasional emotif dalam menangani sikap egois pada remaja.

**BAB IV ANALISIS DATA:** Pada bab ini akan memaparkan mengenai analisis data tentang proses bimbingan konseling Islam dengan terapi rasional emotif dalam menangani sikap egois pada remaja dan analisis data tentang hasil akhir dari proses pelaksanaan bimbingan konseling Islam dengan terapi rasional emotif dalam menangani sikap egois pada remaja.

**BAB V PENUTUP:** Pada bab ini merupakan pembahasan yang terakhir dari penelitian ini yang berisi tentang kesimpulan dan saran.